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加美町
地域おこし協力隊 VOL.13

日時：令和5年４月２９日(土・祝)
場所：中新田花楽小路商店街 他
担当：尾形・今野

山車の運転手として参加（今野隊員）

この度ご縁を頂き、山車（軽トラック）の運転手として携わりまし

た。「火伏せの虎舞」と聞くと、賑やかな花楽小路商店街をイメージ

しがちですが、私たちは中勇分店さんを出発して中新田の住宅街へ。

一軒一軒、地域の防火と家内安全を祈願しながら家々を回りました。

まだまだ背の小さい華奢な小学生たち。時に叱られ、そして褒めら

れながら、最後まで踊り切るその雄姿に感動！こうしたお祭りが、地

域の方々の笑顔に触れる機会、そして大人との接点であり、地元に学

び、地域を愛する大人への階段の役割も果たしているんでしょうね。

華やかさと賑わいの中に、これからの町を支える子どもたちの力を

感じた初午まつりでした。受け入れて頂き本当にありがとうございま

した！

受入先の加美町観光まちづくり協会では、様々

なイベントの企画、運営に携わることは多いので

すが、出演者の1人としてお祭りに参加するのは初

めての経験でした。

お祭り当日は独特の緊張感がありましたが、一

人でも多くのお客様に「見に来て良かった、来年

も来よう。」と思ってもらえるよう、懸命に太鼓

を叩き虎に扮した子どもたちを鼓舞しました。

虎舞を通してたくましく成長していくこども達

の姿には感服するばかり。来年の開催も待ち遠し

いですね。

太鼓奏者として参加（尾形隊員）

コロナ禍以降、4年ぶりとなる「初午まつり」が開催されました！

開催場所である中新田地区では、強風の影響で古くから大きな火事が起きや

すく被害を受けていたそうです。そこで、「雲は龍に従い、風は虎に従う」と

いう中国の故事にならい虎の威を借りて風を鎮めようと祈願したことが火伏せ

の虎舞の始まりとされています。

虎舞は、第一部・第二部・第三部の３つの部の山車（だし）が、「通り」の

囃子（はやし）に合わせ練り歩き、「本調子」「寝虎」「岡崎」の３種類の舞

を披露して回ります。当日は中新田の商店街や家々、「寅や」の屋根の上と

いった様々な場所で舞を見ることができました。

隊員のほとんどが虎舞を見るのは初めて！一日中山車を追いかけ写真を撮っ

たり、太鼓や運転手で参加したりと各々祭りを楽しみました。

はじめての虎舞
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出身地：宮城県利府町
趣味：バレーボール、
スキー、クラフトバンド製
作、竹細工製作

今野 貴史
こんの たかふみ

出身地：宮城県加美町
（旧宮崎町）
趣味：体を動かすこと
(農作業を含む)、日帰り
温泉

今年の活動テーマは「町のキニナ

ル」を突撃取材!?地域の情報をたくさ

ん教えてください!

出身地：徳島県徳島市
趣味：木工、自転車（ゆ
るポタ）

初午まつりに遊びに行ったときに

鉄魚を5匹買いました。魚は初飼育で

すが、健康に大きく育てたいです。

今年もよろしくお願いします。

髙澤 英里奈
たかざわ えりな

出身地：福岡県福岡市
趣味：スパイスカレー作
り、囲碁（勉強中）稲葉 千香子

いなば ちかこ

今年度は多くのイベントが復活

し、皆さんとお話できる機会も増

えそうです。ぜひお気軽にお声が

けください。

宮越 直紀
みやこし なおき

尾形 秀斗
おがた しゅうと 出身地：宮城県利府町

趣味：サウナ

今年度も魅力いっぱいの加美

町を満喫したいので、耳寄り情

報があれば教えて下さい！

北川 日香里
きたがわ ひかり

加美町にいる３年間、皆さんにお世話になりま

した。ありがとうございました。皆さんのお陰で

色んな体験をすることができ、外国生活が楽しく

心温まる経験となりました。チャンスがあれば、

また日本と関係のある仕事をしたいです。この在

日経験を自分の将来に活かしていきたいです。

場所が変わっても、これからも皆さんと一緒に

頑張ります！

楊 采容
よう さいよう

佐々木 翔
ささき しょう

3名の隊員が卒業しました

この3年間、コロナ禍で制限がある中、音楽の

隊員としてどの様に町を盛り上げることができ

るかを模索しながら日々活動して参りました。

1年目は思うように動けずもどかしさを感じて

いましたが、2・3年目になり自分が今できるこ

とで貢献しようと思うようになり、音楽ライブ

や楽器の廃材を使った小物づくりを企画しまし

た。たくさんの方に支えられてきたことで様々

な企画を実現することができ、人と人との繋が

りの大切さを改めて感じることができました。

今後は、自分の叶えたい夢に向かって進んで

いきたいと思います。3年間本当にありがとうご

ざいました。

卒業後も加美町で
頑張っています！

R5.３月卒業 R5.４月卒業

R5.１月卒業

皆さま、応援ありがとうございました。
３名それぞれの今後の活躍にもご期待ください！

昨年度より一層加美町を盛り上げ

たいと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。



委託型隊員が就任しました

林 来夏
はやし こなつ

佐藤 優空
さとう ゆうあ

出身地：千葉県船橋市
趣味：自然をたのしむこと、

つまみ作り（にしたい）
受入れ先：教育総務課

加美町には、どんな人も自分をまっすぐ表現で

きる『場』が多いと感じています。地域の方々や

環境資源からの愛を受け、パワー溢れる中高生が

出身地：千葉県八千代市
趣味：釣り（今年は鮎釣りに

チャレンジしたい）、麻雀、
サイクリング

受入れ先：教育総務課

昨年は小野田中学校、宮崎中学校、教育総務課

を行き来しておりましたが、本年度より鳴峰中学

校に常勤しています。中学校が「気になる学校」

から「行きたくなる学校」「大人が協力、参加し

たくなる学校」になるように、地域の方々にも協

力頂きながら頑張ります。色々な場所

に顔を出しますので、特徴的なパーマ

頭を見かけたら声をかけてくださいま

せ！

出身地：宮城県富谷市
趣味：ボードゲーム(したり作ったり)、サイクリング、

人と話すこと！、楽しいこと全般！
受入れ先：ひと・しごと推進課

昨年度、某高校を卒業したばかりの新米社会人

です。人と話し、関わることが好きです。もはや

生き甲斐と言ってもいいかもしれないですね。

「話したくなる、頼りたくなる人」をモットーに

頑張って参りますので、ぜひ気軽にお声がけいた

だけると嬉しいです。

まだまだ未熟者ではありますが、どうぞ皆さま

宜しくお願い致します。

出身地：山梨県富士吉田市
趣味：読書、ゲーム、スポーツ観戦
受入れ先：ひと・しごと推進課

私の業務は主にドローンを使う事です。ドロー

ンと言われたら「？」となる人が多いと思います

が、地域の方々にドローンの面白さ素晴らしさを

知ってもらい、加美町の魅力をドローンを通して

色々な方に伝えて行くサポートが出来ればと思っ

ておりますのでよろしくお願いします。

ドローンに少しでも興味がある！という方がい

ましたら、いつでも遊びに来てください！ドロー

ンを触って貰えたら嬉しいです！待ってます！

渡邊 大哲
わたなべ ひろのり

出身地：埼玉県川口市
趣味：食べること
受入れ先：㈱宮城フラワー

パートナーズ

私は埼玉で育ち、18年間銀行員をやっていましたが、

この度、父母の故郷である加美町に参りました。これ

から、㈱宮城フラワーパートナーズで農業の振興の隊

員として活動していきます。

私は食べることが大好きなので、加美町の美味しい

ものをたくさん教えて頂けると、とても嬉しいです。

これから宜しくお願い致します。

髙橋 真人
たかはし まさと

R4.１1月着任

濱本 拓
はまもと たく

R4.１0月着任

“加美の若鮎”として地域を創造していけ

るよう、全力でサポートさせていただきま

す！

民間企業の社員のまま地域おこし協力隊として活動する
制度です。加美町では昨年度から委託型隊員が活動して
います！

R5.4月着任

R5.4月着任

R5.5月着任

新隊員が就任しました
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４月１８日、私たち協力隊は鹿原地区にある大滝農村公園へ。今年

の春は例年より風の強い日が多く、吊橋や階段には折れた枝や落ち葉

が散乱。安心して散策を楽しめるように大滝農村公園から大滝橋付近

の清掃をお手伝いさせて頂きました。

空き家利活用の推進を担当している私（稲葉）の企画で、空き家

の見学会を行いました。今後、移住希望者などへ空き家見学会を行

うことを目標に、今回は一移住者である現役隊員に体験モニターを

お願いしました。

参加した隊員には、実際に物件を購入する視点で空き家を見学し

てもらいました。見学後には「修繕費はいくらくらい？」「下水は

通っている？」などの様々な意見が飛び交いました。

日時：令和5年４月１８日(火)
場所：大滝農村公園
担当：尾形・今野・髙澤・宮越清掃活動に地域文化を想う

令和４年度に、近くにある大滝神社と薬師堂（西上

野目）にまつわる昔話が「加美町世間遺産」に認定さ

れました。この大滝神社は小野田町史によると、『修

験（しゅげん）時代、極めて深い信仰を集めた』との

記述があり、滝の下には修行の時に座ったという平た

い大石や、樹齢数百年とも言われる松や杉など、はる

か昔からこの地にまつられていたと記されています。

現在は、北鹿原行政区の住民の皆さんが定期的に社殿

や境内の掃除を行い、今に至っているそうです。

私たちが普段なにげなく訪れる場所が、地域の方々の手によって大切に

され、神社が単なる信仰の場としてだけでなく、地域の歴史を守り、人々

がつながる場所にもなっていると感じました。協力隊としてお手伝いでき

ることがあれば、これからも微力ながら携わっていきたい、そんなことを

思った活動でした。

お話を聞かせて頂いた北鹿原行政区長の小山敏さん、ありがとうござい

ました。

A. 外観はそれほど変わっていなくても、

空き家になって１年で配管などの内部

の老朽化は進みます。「空き家になっ

たらどうするか」は早めに相談・検討

することが肝心です。また、空気の入

れ替えや掃除などを月に１回行うこと

で、老朽化の速度を遅らせることがで

きます。

Q.空き家になるといつから老朽化
が始まる？

空き家の利活用に向けて
日時：令和5年4月26日(水)
担当：稲葉・今野・髙澤・宮越

空き家についてのお悩みは「加美町ひ

と・しごと推進課」または空き家バンク

運営業務受託事業者「リロカリコクリ株

式会社」までお気軽にご相談ください。

稲葉がお答えします！

★地域おこし協力隊とは？★
地域おこし協力隊は、人口減少や高齢化等の進行

が著しい地方において、都市部の意欲ある若者を積
極的に受入れ、その定住・定着を図ることで、地域
力の維持・強化を図っていくことを目的とする取組
です。
加美町では、平成22年度よりこの事業に取り組ん

でおり、地域への定住定着を図っています。

加美町地域おこし
協力隊インスタグラム

kamichioko

今回の見学会で隊員から様々

な意見が出たように、空き家の

所有者さんも空き家を活用した

いという方も、たくさんの不安

や悩みを抱えているのではない

かと思います。空き家担当の隊

員として、「それらをすっきり

させられる場」を作っていけた

らと思いました。


